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ACTA 24-2018 1 

Sesión Ordinaria 18 2 

 3 

Acta número veinte y cuatro a la sesión ordinaria número 18, celebrada por el Concejo de Distrito de 4 

San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte celebrada en el salón 5 

distrital de San Antonio de Escazú a las diecisiete horas del martes  seis de noviembre de dos mil 6 

dieciocho, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

                    8 

SÍNDICOS PROPIETARIO SÍNDICOS SUPLENTE  9 

Denis Gerardo León Castro.   Flor María Sandi Solís.                                10 

  11 

CONCEJAL PROPIETARIO CONCEJAL SUPLENTE 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Carlos Alvarado Monge. 13 

Cecilia Carranza Gómez.  14 

Edwin Alonso Fernández Corrales.  15 

  16 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESION: 17 

Victoriano Angulo Fernández. Dennise Daniela Fernández Guevara.  18 

 19 

También estuvo presente: Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de Distrito.  20 

 21 

PRESIDE LA SESIÓN  22 

Preside la sesión, el señor Denis Gerardo León Castro. Comprobado el quórum, preside la sesión, da 23 

inicio a la sesión. 24 

  25 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 26 

 27 
• ORDEN DEL DÍA 28 
• AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 29 
• LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 30 
• LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 31 
• ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 32 
• MOCIONES.  33 
• ASUNTOS VARIOS. 34 
 35 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 36 

 37 

Inciso 1. Se atiende a la señora Mónica Delgado Delgado cedula 1-219-0352, teléfono #8309-62-54, 38 

presidente de Barrio la Unión, del bar el Boyero 150 metros al sur, entrada a mano izquierda, a un 39 

costado del Estadio de San Antonio. 40 
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Ella viene a comentar la problemática existente en su comunidad por la venta de droga en el sitio, que 1 

en unas casas de alquiles que viven unos nicaragüenses es donde está la venta más grande, que incluso 2 

uno acaba de salir de la cárcel por homicidio, comenta que la comunidad está comenzando a organizarse 3 

de nuevo, que ella ya tuvo un par de acercamientos con Don Freddy Guillen, pero se ha dejado de hacer 4 

los patrullajes como se realizaban. 5 

La señora Mónica, nos dice que ya tanto ella y otros vecinos fueron amenazados por estas personas y 6 

de paso que pasan asaltando a los muchachos de colegio y escuela, que a los vecinos les gustaría ver la 7 

posibilidad de una cámara en ese sitio, y más presencia policial, ya que por palabras del señor Guillen, 8 

les dijo que el barrio ellos saben que es muy conflictivo. 9 

 10 

Inciso 2. Se atendió al señor Luis López Sandy cedula 1-1120-0659, teléfono 8347-0797, vecino del 11 

antiguo Bar el Tropical, al costado oeste del estadio de San Antonio. 12 

El señor López, comenta el mismo problema en su barrio, que la venta viene del mismo sector de la 13 

señora Mónica, ya que estas calles se conectan por una pasada detrás del estadio y unos pasos que 14 

existen saltándose la malla del estadio, que son las rutas que tienen estas personas cuando se hacen 15 

operativos por separado en los barrios. 16 

 17 

Inciso 3. Este mismo día se invitó a la Policía Municipal, y tuvimos la presencia del Jefe Oscar, y el 18 

escucho los problemas de estas comunidades, se le dio una respuesta del procedimiento a seguir en 19 

conjunto comunidades y Policía, para ir poco a poco mejorando esta situación.  20 

  21 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 22 

 23 

Inciso 1. Se lee y se aprueba el acta N°23-2018 24 

 25 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 26 

 27 

Inciso 1. Se recibió por medio de la señora Nadia Valverde Varga asistente del Despacho, el acuerdo 28 

N°19-2018 del AYA. 29 

 30 

Inciso 2. Se recibió por medio alcalde Señor Arnoldo Barahona Cortes, el traslado del acuerdo N°19-31 

2018 a las oficinas del AYA 32 

 33 

Inciso 2. Se recibió por medio la Señora Ana Gabriela Chacon Herrera del despacho de la presidencia 34 

del AYA, acuse de carta presentada por los vecinos. 35 

 36 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 37 

 38 

Inciso 1. No hay  39 

 40 
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MOCION Y ACUERDOS: 1 

 2 

ACUERDO N°42-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 3 

sus buenos oficios, para conversar con el Comité de Deportes y ver la posibilidad de colocar o restaurar 4 

las mallas del estadio de San Antonio que colindan con este par de barrio, el de la unión y la del tropical 5 

para minimizar el paso de los vendedores de droga por ese sector para venderla en los Barrios   6 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 7 

 8 

ACUERDO N°43 -2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 9 

sus buenos oficios, para que, en conjunto con la CNFL, se pueda realizar un estudio para ver la 10 

posibilidad de poner alumbrado público llegando al final de la calle de tropical, que colinda con el 11 

cafetal para así tratar de que con eso se pueda minimizar el paso de vendedores de drogas por ese sector 12 

que sale a calle la unión. DEFINITIVAMENTE APROBADO 13 

 14 

ACUERDO N°44-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio solicita a la administración interponer 15 

sus buenos oficios, para que en conjunto con la Policía Municipal y cumpliendo con los requisitos que 16 

se requieran, tomen en cuenta a el Barrio de la Unión y el Tropical dentro de los nuevos mapas para la 17 

colocación de cámaras de seguridad que tanto bien han resultado en varias comunidades. 18 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 19 

 20 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS. 21 

 22 

Inciso 1. No hay  23 

 24 

Siendo las veinte horas, el señor Denis Gerardo León Castro que preside, da por concluida la sesión.  25 

 26 

 27 

 28 

 29 

Denis Gerardo León Castro.                        Doris Mayela Agüero Córdoba 30 

       Preside                                                                              secretaria  31 


